



Die Oldtimerfreunde bei Duravit zum Gruppenfoto in der bekannten Kloschüssel

Foto: Oldtimerfreunde

Ausfahrt nach Hornberg mit „Toiletten-Pause“

Kürzlich haben sich die Oldtimerfreunde Schramberg zu einer kleinen Nachmittags-Ausfahrt nach Hornberg und Lauterbach getroffen.

SCHRAMBERG. Mit einer bunten Palette von zwölf Oldtimern ging es laut Mitteilung von Sulgen aus über Dunnungen, Locherhof, Mariazell und Hardt vorbei an Langenschilach durchs Schwanenbachtal nach Hornberg zum Unternehmen Duravit. Dort wurde die

Gruppe zu einer Führung durch die Firma erwartet.

Im Anschluss ging die Fahrt weiter auf dem kürzesten Weg nach Lauterbach ins Bremenloch, dort wurde die Gruppe schon von Oldtimerfreund Norman erwartet – der Grill war bereits angeheizt. Ein Mit-

glied hatte seine Gitarre mitgebracht und es wurde immer wieder zu den Klängen der Gitarre gesungen.

Nach gutem, reichhaltigem Essen und reger Unterhaltung ging ein schöner und erlebnisreicher Nachmittag wieder viel zu schnell vorbei.